



Reforma al INE: más democrático, menos costoso, imparcial e inclusivo



Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de la Cámara de Diputados, sostuvo que la **reforma político-electoral** que se construye en el Palacio Legislativo de San Lázaro busca un Instituto Electoral que no sea costoso y que, al mismo tiempo, garantice un ejercicio mayor de la **democracia, imparcialidad, legalidad y transparencia**, además, todo esto estaría acompañado de una visión de equidad e inclusión.

A través de un comunicado, el también líder de la bancada de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** en la Cámara Baja expresó el sábado 8 de octubre que la democracia la hacen los ciudadanos que participan y cuidan el desarrollo de los comicios, “ciudadanizando verdaderamente el ejercicio participativo y **no los funcionarios** que están más preocupados por cuidar los intereses personales y partidarios”.

De tal manera que, después de participar en las asambleas informativas sobre dicha reforma, en Huauchinango, Puebla, Mier Velazco reiteró el carácter ciudadano que debe de preponderar en relación al **Instituto Nacional Electoral (INE)** o el instituto que emane con estos atributos después de la reforma que se discute en el Congreso de la Unión.